

Du centre du plafond, retombaient en plis onduleux des banderolles de dentelles portant diverses inscriptions : au milieu de ces banderolles était suspendue une corbeille de verdure. Les fenêtres elles-mêmes portaient une ornementation de circonstance radissant en peinture, les principales étapes de la carrière du chapelain de Hosrice : une toile représentant sa maison natale à Charlesbourg, une autre, l'église de Charlesbourg, une troisième, le Collège de Sainte-Anne, une quatrième, l'église de Saint-François de la Rivière du Sud. Certains murs étaient complètement tapissés de rideaux de dentelles sur fond rose. Sur la table du centre, deux lys superbes se dressaient majestueusement sur leurs tiges et semblaient faire acte d'adhésion à ce concert d'allégresse et de reconnaissance en inclinant leurs blanches corolles toutes grandes ouvertes du côté de la table d'honneur. Au milieu de la table centrale, figurait le chiffre 50, en immortelles. Le fait est que ce chiffre se retrouvait partout, sous toutes les formes, dans toutes les salles et sur mainte pièce de résistance du menu.

Il y a environ quatre ans, le Rvd C. Trudelle suggérait aux religieuses l'idée de faire une serre de fleurs, qu'il fit construire lui-même, en partie, afin d'en tirer un revenu. Les religieuses se mirent à l'œuvre et, grâce au concours d'amis généreux, aujourd'hui elles ont une serre très belle et de bon rapport. Elles rappelaient d'une façon délicate, jeudi dernier, le souvenir de son excellente suggestion. Elles avaient installé, à côté de la grande salle à dîner, une miniature de la serre avec spécimen de toutes les fleurs et arbustes qu'on y cultive.

Les convives ne pouvaient être plus gracieusement traités. En effet, toutes les Dames qui avaient pris part à l'organisation de la fête s'étaient fait un devoir de revêtir le tablier des cordons bleus, et de servir de leurs propres mains le dîner des invités et celui des pauvres.

Ça été de part et d'autre un assaut en règle de politesse, d'attentions courtoises et gracieuses, et Mesdames Mailloux, Lavery, Parent, De Cazes, Carrier, Lamieux, Marois, Foley, E. Huot, Déry, Desjardins, Archer, Verret et Moffatt méritent assurément la mention la plus flatteuse. Sur pied de grand matin, elles n'ont quitté le poste que lorsque le dernier pauvre s'est déclaré satisfait et heureux, c'est-à-dire, à la fin de l'après-midi.

Le dîner était présidé par Sa Grandeur Mgr Bégin qui avait